



IMPULSA PRI PLATAFORMA DIGITAL PARA SER UN PARTIDO TECNOLÓGICO

La candidata a la presidencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Lorena Piñón Rivera, impulsará la plataforma "PRI Digital", con el fin de tener un partido tecnológico y proactivo más cercano a la gente y ser una oposición propositiva.

A tres días de la elección de la dirigencia nacional del PRI, el próximo domingo 11 de agosto, la contrincante de Alejandro Moreno Cárdenas, consideró necesario contar con un partido que cuente con una plataforma digital que integre sistemas de votación interna, foros de debate y herramientas de organización comunitaria.

De acuerdo con AMEXI, la candidata afirmó que un partido tecnológico serviría para persuadir, identificar causas sociales, llamar a la acción, participar con la sociedad civil y oponerse al autoritarismo.

«Cada militante podrá participar en la toma de decisiones, donde nuestras estrategias se basen en análisis de datos en tiempo real, y donde nuestra experiencia acumulada esté al alcance de todos a través de un sistema de gestión de conocimiento», destacó.

En un comunicado, Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos, candidatos a la presidencia y la secretaría general del PRI, presentaron su visión de un partido tecnológicamente avanzado y socialmente conectado, pues consideraron que el tricolor del siglo XXI lo debe utilizar no sólo para modernizarse, sino para amplificar las voces de los ciudadanos y defender la democracia.

«Nuestra propuesta no es sólo una actualización tecnológica, es una revolución en la forma en que nos relacionamos con la sociedad y hacemos política», expresó la aún diputada priista.

Cuauhtémoc Betanzos hizo especial énfasis en el programa «Data PRI», que utilizará big data para identificar tendencias sociales y preocupaciones ciudadanas.

«No queremos ser un partido que habla, queremos ser un partido que escucha.

Con estas herramientas, podremos detectar las necesidades reales de la población y actuar en consecuencia», aseguró.

El «Gabinete Crítico Gubernamental» propuesto por Piñón Rivera utilizará las redes sociales y aplicaciones móviles para ofrecer análisis y alternativas a las acciones del gobierno.

Expresó que su objetivo es que cada ciudadano pueda comparar fácilmente sus propuestas con las acciones del gobierno, el PRI tecnológico no es un fin en sí mismo, sino un medio para fortalecer su democracia y oponerse al autoritarismo, «con estas herramientas, podremos movilizar a la sociedad, identificar causas sociales urgentes y llamar a la acción de manera más efectiva».

La candidata invitó a todos los priistas a unirse a esta revolución digital, por lo que «juntos construiremos un partido moderno, transparente y verdaderamente representativo, este es el PRI que México necesita, un partido a la vanguardia tecnológica, pero con el corazón siempre cercano a la gente».